



TonenGeneral

# TGニュースレター

発行日:平成28年8月4日(No.2)

東燃ゼネラル石油㈱千葉工場

総務・企画管理部 総務課

電話 0436(23)9580

厳しい暑さが続く毎日ですが、町会の皆さんにおかれましてはお変わりなくお過ごしのことと存じます。この時期は熱中症予防のために、くれぐれも十分な睡眠と水分補給を心掛けて頂きたいと思います。

日頃は当工場の操業につきまして、皆さま方から温かいご理解と多大なご協力を賜りまして、改めて心より厚くお礼を申し上げます。最近の千葉工場内でのトピックスを中心とした「TG(\*注)ニュースレター」第2号をお届けしますので、是非ともご高覧頂ければ幸甚です。

\*注:TG=英文社名の一部、TonenGeneralの略称

## 1. 新・旧町会長の皆さまとの懇談会



当工場では、毎年5月と12月の年2回、近隣14町会(北青柳、青柳台、西青柳、宿、三ヶ郷、内出、千種1・2丁目、千種3・4丁目、松ヶ島、松ヶ島ニュータウン、出津、玉前、岩崎、五井西)の町会長の皆さんにご来場頂き、約半年間の当工場の操業状況等についてご説明とともに、町会長の皆さんから、日頃お感じになっているご意見・ご質問をお聞かせいただく事を目的として、懇談会を開催しております。

今回は5月11日(水)に、この4月に退任された旧町会長さん、並びに新たに就任された町会長さん、合わせまして18名の皆さんに、ご多忙の中、当工場技術センター会議室までお越し頂きました。懇談会では、工場長の柿木から石油業界及び当社の現況について、技術部長の中別府から競争力強化のためのプロジェクトについて、更に、市原火力発電の社長 桑原から発電所の建設計画についてそれぞれ説明を行いました。その後、町会長の皆さんより活発なご質問、貴重なご意見が出され、当工場の安全操業に関して具体的かつ極めて深いご关心をお示し頂き、また当工場の将来像に対する熱いご期待もお寄せ頂きました。

尚、地域の皆さんからも当工場の操業に関するご意見を伺いたく、総務課(☎23-9580)までご連絡をお願い申し上げます。  
(08:00~16:30、土日休み)

## 2. 富津海岸ボランティア清掃



5月22日(日)、当工場をはじめとする当社グループ従業員及びその家族、並びに当社グループ東京・千葉地区の代理店・特約店の方々及びその家族、総勢約200名が「富津海岸ボランティア清掃」に参加し、流木や漂着ゴミの回収などを行いました。

当工場の南西約35kmにある富津海岸は、東京湾に突き出た富津岬にあり、岬全体が千葉県立公園になっています。外海に近く、水のきれいな海水浴場と潮干狩り場、ジャンボプールがあり、夏場は多くの家族で賑います。当工場はこうした

貴重な海岸を清掃する活動は大変意義深いと考え、富津市に申し入れ、本年からボランティア清掃を実施することといたしました。当日は天候にも恵まれ、沢山参加してくれた子供達も、満面の笑みで清掃活動を手伝っていました。東燃ゼネラルグループは、企業も社会を構成する市民の一員であるという考えから、事業を行う全ての地域において「良き企業市民」であることを目指しています。「富津海岸ボランティア清掃」は、当グループの様々な社会貢献活動の一環として行っています。



## 3. 国道16号グリーンベルト・歩道清掃



6月8日、当工場は、国交省のボランティア・サポート・プログラムに基づく、「市原市臨海部企業 国道16号を美しくする会」の会員会社としての活動を実施しました。

当工場および協力会社の従業員、総勢98名が参加し、工場前面の国道16号の歩道で45リットルのゴミ袋40袋分のゴミを回収しました。物流の大動脈であるこの道路は、トラックやトレーラーのほか南房総を訪れる観光客のマイカーなどの往来が多いため、空き缶、ペットボトル、弁当容器、紙くず・雑誌類等のゴミが目立ち、今後もボランティア清掃を継続する予定です。

東燃ゼネラルグループは、こうした機会を通じて地域に役立つ環境保全活動に積極的に取り組んで行きます。

#### 4. 第51回姉崎産業祭 盛況裏に閉幕



5月15日(日)に、出光会館とその周辺エリアにおいて第51回姉崎産業祭が開催されました。当工場も姉崎・千種地区の企業の一員として運営委員会に参画し、準備を含め支援しました。尚、今年の産業祭のテーマ『2016 あなたの町を再発見 ゆめがあふれる姉崎産業祭』は、当工場の従業員の作品が選ばれたものです。

姉崎産業祭は、地元地域と学校、各種団体、地元企業が協力し、教育文化の向上、商工振興、そして地域社会の発展を目的として、昭和39年(1964年)から毎年開催されています。bingo大会やミニSL、自動車ショーを中心として、演芸ステージ、作品展、模擬店、展示即売会、工場見学など催し物は盛り沢山ありますので、9:30の開始時間から約半日、存分に楽しんで頂く事が出来ます。

今年は天気にも恵まれ、来場者数は6,800人(主催者発表)とここ数年では最多を記録する事が出来ました。「五井臨海まつり」は行ったことがあるけど、姉崎産業祭は…、とおっしゃる方、是非とも来年のご来場をお待ち申し上げております。



#### 5. 混合キシレンを初出荷



当工場において建設中であった混合キシレン回収装置(生産能力年間23万トン、以下「本装置」)が竣工し、装置の運転を開始しました。

当社は中期経営計画(2013年2月に発表)において、コアビジネスの事業戦略の一つとして燃料油から化学品へのシフトを掲げてきましたが、本装置の新設はこの戦略に沿ったものです。キシレンはガソリン、化学品いずれの原料にもなりますが、本装置の稼働により、国内の石油製品需要が減少する一方で、今後中国を中心に化学品需要の増加が見込まれる中で製品需要の変化に柔軟に対応でき、原油の更なる有効活用が可能になると想っています。



#### 6. 東燃ゼネラルグループのホームページのご紹介

エッソ、モービル、ゼネラルのサービスステーションを全国に展開する当グループは、東燃ゼネラル石油株式会社を中心に、原油の調達、石油・石油化学製品の生産・販売、電力供給などを行っています。環境負荷の低減に取り組みつつ、エネルギーの安定供給と優れた製品・サービスの提供を通じて、活力のある社会の発展に貢献したいと考えています。

詳細につきましては、こちらのサイトをご覧ください。

<http://www.tonengeneral.co.jp>

トップ・ページ ⇒



《お願い》 当工場では「安全操業」を基本として、地域の皆さんにご迷惑をお掛けすることの無いように日々操業しておりますが、何かお気付きの事がございましたら誠に恐れ入りますが、右記までご連絡を頂きますようお願い申し上げます。

平日 昼間 : 総務課 23-9580

夜間/休日 : 宿日直室 23-9370